
 

令和５年度がスタートしました 学校長始業式式辞より 
４月は、新しい学年の節目、そして今年は、笠間小が１５０周年を迎える節目です。みなさん 

には、夢や希望をもって元気に過ごしてほしいと思います。                                         

みなさんは、笠間小の伝統の３あップ、「あいさつ・あとしまつ・ありがとう」を続けていきま 

しょう。今年は、さらに丁寧な言葉遣いに気を付けましょう。丁寧な言葉で、相手を尊重して接

していけば、人間関係がよくなり、仲直りもすぐにできます。また、「あたりまえのことを、ばかに

しないで、ちゃんとやる」そうすれば、自信が生まれ自分の夢に向かって進む力になります。 

  みなさんに配られたタブレットは、よい学びの道具として使っていきましょう。勉強は自分を高めるためのもので

す。自分の持ち前を伸ばすために努力していきましょう。 
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「２年生になって」                    ２年 太田さん 

 わたしが２年生になってがんばりたいことは、三つあります。 

 一つ目は、さんすうのかけざんです。かけざんは、たしざんよりもこたえのかずがふえるの

で、とてもむずかしいから、なんかいもれんしゅうをかさねて、すらすらとできるようにがんば

ります。 

 二つ目は、早ね早おきです。きそく正しい生かつをするために、まい日おなじじかんにねて、

おねじじかんにおきて、生かつリズムをととのえたいです。そして、あさごはんもしっかりたべ

たいです。 

 三つ目は、ともだちのかずをふやすことです。まだはなしたことのないともだちに、じぶんか

らはなしかけて、なかよくなりたいです。もくひょうの人ずうは４０人です。クラスがえをし

て、はじめておなじクラスになるともだちとも、ちがうクラスのともだちともなかよくなりたい

です。そして、あたらしく入学する１年生にやさしくして、なかよくあそびたいです。 

 わたしは、この三つのもくひょうがたっせいできるように、がんばりたいです。 

 
「６年生になって」                   ６年 小澤さん 

みなさんは、運動は好きですか。わたしはあまり好きではありません。特に、なわとびがきら

いです。体にあたるといたいし、とてもつかれてしまうからです。でも、わたしは、去年なわと

びが好きになりました。なぜかというと、友達がはげましてくれたり、教えてくれたりしたから

です。 

わたしは、それまで、前とび、後とび、かけあしとびしかできませんでした。でも、友達がお

うえんしてくれたおかげで、あやとび、こうさとび、二重とびができるようになりました。その

時は、とびあがるほどうれしかったです。 

わたしはこの経験から、今までできなかったことも友達がいればできるようになるということ、

そして、運動ができるようになること、こんなにも楽しいんだなということを学びました。 

ことしは笠間小学校最後の一年です。ともだちをたくさんふやし、はげましあいながら、でき

ることをもっとふやせる一年にしたいです。 

また、６年生になったら、歴史の授業がはじまるので勉強をがんばっていきたいです。 


